

June 28th, 2024

À tous les membres du Département de Pédiatrie, au nom de la Directrice, Dre Beth Foster

La dernière RD de l'année académique 2023-2024 reconnaît les contributions de trois personnes qui prendront leur retraite à la fin du mois. Tous ont apporté une contribution majeure et nous manqueront.

Il est impossible de résumer en un bref paragraphe l'impact des contributions du **Dr David Mitchell** au cours des 26 années qu'il a passées ici. David a commencé à travailler comme hématologue-oncologue pédiatrique en 1998 et a été directeur de la division de 2014 à 2024. La division a traversé des périodes très difficiles, avec des années où le nombre de médecins était très faible. Le leadership de David a été essentiel pour maintenir le service d'hématologie-oncologie en vie, puis pour le faire prospérer. David est réputé pour se retrousser les manches et faire le travail. Lorsque personne d'autre n'est disponible, David le fait lui-même. Mais David a également eu la vision de construire une division très performante qui comprend un groupe diversifié de cliniciens aux compétences complémentaires, y compris deux chercheurs exceptionnels. Il a créé et dirigé le programme de transplantation de cellules souches et a joué un rôle clé dans le maintien de notre accréditation pour ce programme important et en veillant à ce que nous puissions offrir les thérapies les plus récentes. David est une force du bien dans le monde et son départ à la retraite laissera un grand vide au Children's. Il nous manquera terriblement. Mais je ne peux imaginer une retraite mieux méritée et je sais que David passera son temps à profiter de la vie, à parcourir des milliers de kilomètres à vélo et à faire toutes les choses qu'il n'a pas pu faire pendant qu'il travaillait si fort.

Le **Dr Paul Goodyer** prendra également sa retraite de L'HME à la fin du mois de juin. Seul Paul sait exactement depuis combien de temps il est ici ; la date de son embauche est antérieure aux archives écrites ! Paul a été un pilier de l'hôpital aussi longtemps que la plupart d'entre nous s'en souviennent. Il a participé au développement de la néphrologie pédiatrique en tant que spécialité et a apporté d'importantes contributions à notre compréhension de plusieurs maladies rénales héréditaires graves, notamment la cystinose et la cystinurie. Paul a été directeur de la division de néphrologie pendant de nombreuses années, maintenant et développant une division très forte sur le plan académique. Ses recherches ont été couronnées de succès, ce qui lui a valu la médaille d'excellence en recherche de la Fondation canadienne du rein en 2008. Il prévoit de continuer à travailler à la recherche d'un remède pour la cystinose après avoir pris sa retraite en travail clinique. Paul a la réputation, dans la division de néphrologie, d'être un joueur aux enjeux élevés, prêt à risquer jusqu'à 25 cents sur un diagnostic clinique lorsqu'il est sûr d'avoir raison. Ses collègues manqueront à ses nombreuses histoires (Paul a une histoire pour toutes les occasions). Tous nos vœux à Paul pour une retraite bien méritée.

Enfin, je tiens à souligner les contributions exceptionnelles de **Mme Cathy Martell**, assistante administrative de la DSPA, qui prend sa retraite après de nombreuses années de bons et loyaux services. Cathy n'attire pas l'attention sur elle. Sa présence se traduit essentiellement par l'absence de difficultés ou de frustrations et par un gain de temps. Non seulement Cathy a géré l'agenda extrêmement chargé de la DSPA, mais elle a également coordonné la très lourde bureaucratie requise pour d'innombrables recrutements, répondu aux questions et, d'une manière générale, s'est rendue utile. Elle est connue comme la personne à contacter pour toutes sortes d'informations relatives au CUSM. Il est difficile d'imaginer le bureau de la DSPA sans elle. Il ne fait aucun doute que Tanya est nerveuse. Je sais que je le

suis. Cathy manquera à tous ceux qui ont travaillé en étroite collaboration avec elle. Quant à ceux qui ne l'ont pas côtoyée, il se peut que vous ressentiez soudainement son absence ! Au nom du département de pédiatrie, je tiens à remercier Cathy pour son travail acharné, son professionnalisme et son dévouement, et je lui souhaite une bonne retraite.

Joignez-vous à moi pour féliciter David, Paul et Cathy pour leur brillantes carrières et leur souhaiter une très belle retraite.

Passez un bon week-end !

La RD prendra un repos bien mérité pendant l'été et reviendra après la fête du travail.

Beth Foster
Professeur de pédiatrie
Directrice du Département de Pédiatrie de l'Université McGill
Pédiatre en chef, Hôpital de Montréal pour enfants du CUSM
Chaire Harvey Guyda en Pédiatrie

To all members of the Department of Pediatrics on behalf of the Chair/Chief, Dr. Beth Foster

The final DA of the 2023-2024 academic year recognizes the contributions of three people who will retire at the end of the month. All have been major contributors and all will be missed.

It is impossible to summarize in a brief paragraph the impact of **Dr. David Mitchell's** contributions in the 26 years that he has been here. David started on staff as a pediatric hematologist-oncologist in 1998 and was Division Director from 2014 to 2024. The division went through some very tough times, with years of very low physician staffing. David's leadership was critical to keeping the hematology-oncology service alive and then getting it to thrive. Much of this was elbow grease—David is famous for rolling up his sleeves and getting the work done. When nobody else is available, David just does it himself. But David also had the vision to build a very successful division that includes a diverse group of clinicians with complementary skills, including two outstanding researchers. He built and directed the stem cell transplantation program and has played a key role in maintaining our accreditation for this important program and ensuring that we can offer the most up to date therapies. David is a force of good in the world and will leave a very big hole in the Children's with his retirement. We will all miss him terribly. But I cannot imagine a more well-deserved retirement and I know David will spend his time enjoying life, cycling thousands of kilometers, and doing all the things he couldn't get to while working so darned hard.

Dr. Paul Goodyer will also retire from the MCH at the end of June. Only Paul knows exactly how long he has been here; the date of his hiring predates the written records! Paul has been a fixture here as long as most of us can remember. He participated in the development of Pediatric Nephrology as a specialty and has made important contributions to our understanding of several serious inherited kidney diseases, including cystinosis and cystinuria. Paul served as Division Director of Nephrology for many years, maintaining and growing an academically very strong division. His research has been very successful, earning him the Kidney Foundation of Canada's Medal for Research Excellence in 2008. He plans to continue to work towards a cure for cystinosis after retiring from clinical work. Paul has a reputation in

the division of nephrology as a high-stakes gambler—willing to risk up to 25 cents on a clinical diagnosis when he is sure he is right. His colleagues will miss his many stories (Paul has a story for all occasions). All the best to Paul for a well-deserved retirement.

Finally, I would like to recognize the exceptional contributions of **Ms. Cathy Martell**, Administrative Assistant to the ADPS, who is retiring after many years of loyal service. Cathy does not call attention to herself. Her presence is felt largely as the absence of difficulty or frustration and as time saved. Not only did Cathy manage the ADPS's extremely busy agenda, she also coordinated the very onerous paperwork required for countless recruitments, answered questions, and generally made herself helpful. She is known as the go-to person for all sort of information related to the MUHC. It is difficult to imagine the ADPS office without her. No doubt Tanya is nervous. I know I am. Cathy will be missed by all who worked closely with her. For those who did not, you may suddenly feel her absence! On Behalf of the Department of Pediatrics, I would like to thank Cathy for her hard work, professionalism, and devotion and wish her the best in retirement.

Please join me in congratulating David, Paul, and Cathy on their successful careers and in wishing them a very happy retirement.

Have a great long weekend!

The DA will be taking a much-needed rest for the summer and will return after Labour Day.

Beth Foster
Professor of Pediatrics
Chair, Department of Pediatrics, McGill University
Pediatrician-in-chief, Montréal Children's Hospital of the MUHC
Harvey Guyda Chair in Pediatrics